

Solicitan corredor humanitario para trasiego de oxígeno en Haití



Foto tomada de Internet

La Habana, 17 mar (RHC) Varios actores del sector sanitario en Haití piden hoy la apertura de un corredor humanitario para el trasiego seguro de oxígeno medicinal para los centros asistenciales de salud.

La solicitud fue canalizada a través del sitio Red Positivis.org, el cual explica que existen graves dificultades que enfrentan los principales proveedores de oxígeno del mercado.

Estas empresas, situadas en las afueras o, a menudo, en medio de zonas controladas por bandas armadas, no pueden funcionar actualmente.

Los enfrentamientos protagonizados por grupos criminales ponen en peligro al personal, las infraestructuras y los equipos esenciales para el suministro del mencionado producto a los centros asistenciales.

«Es crucial crear un corredor humanitario seguro para facilitar el traslado de oxígeno a los centros hospitalarios», enfatizó el comunicado de la Red Positivis.org.

Recientemente, Industrial Dynamics, uno de los principales proveedores, explicó que los enfrentamientos entre los grupos armados en la zona de La Saline son la causa de la escasez.

Existe en estos momentos un gran cargamento de oxígeno en la aduana y con los derechos pagados, pero a la empresa le fue imposible sacarlo, ya que La Saline está totalmente bajo el control de las bandas.

La directiva de la entidad solicitó la intervención protectora de la Policía Nacional Haitiana para que escolte el convoy que traslade el oxígeno hasta el almacén, desde donde luego será distribuido a los centros de atención. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/349916-solicitan-corredor-humanitario-para-trasiego-de-oxigeno-en-haiti>



Radio Habana Cuba